
Reacciones y Comentarios después del encuentro del 10 de abril del 2022 
11 de abril del 2022 

Publicación de Fulgencio Severino en el Foro  

Buenas noches.  

Como le informé anoche en la reunión que agradezco me invitarán por intermedio de Felix Severino, 

nuestro partido está inmerso en una política de unidad que impulse la movilización social y todas 

nuestras influencias en el movimiento social están actuando en esa dirección  con el objetivo de 

derrotar la política neoliberal y privatizadora de los partidos tradicionales de derecha, tener una 

participación electoral exitosa 2024 y superar dicha coyuntura.  

Estamos intercambiando con todas las organizaciones de izquierda y esperamos impulsar esa unidad. 

En dicho proceso unitario deben participar en igualdad de condiciones los militantes de izquierda no 

organizado y todos incluyendo independiente y partidos sin importar quien tenga registro electoral  

pueden ser candidato y candidata a todos los cargos incluyendo a los de presidente y vicepresidente.  

De ahí que espero nos comprenda por qué no asumimos compromiso en el importante evento de junio 

organizado por ustedes. 

 

Fulgencio Severino. 

 

 

11 de abril del 2022 

Reacción de Félix Severino: 

 

Compañero Fulgencio, a pesar de que  el primer tramo de este proceso hace énfasis en lo político-

organizativo como una fase necesaria, e impostergable, antes de avanzar en lo concerniente de la lucha 

política en general, y de la cuestión del poder político,  como una discusión obligada, como fuerza 

revolucionaria. Lo ideal fuera que las izquierdas contestataria pudieran armonizar, y asegurar una 

intervención política coordinada no solo de decidir juntarse y participar en procesos electorales, sino 

sobre todo abordar las debilidad organizativas, ideológicas, y políticas que nos permitan insertarnos en 

todas las luchas y rebeldías que brotan de este capitalismo salvaje, en el marco de un proyecto 

estratégico de construcción revolucionaria en este pais que nos permita superar el luchismo, y el 

coyunturalismo de carácter reinvindicativo, o de carácter electoralista. 

Creo que estamos a tiempo para avanzar en esa agenda, y en esa dirección que aborde en profundidad 

las dificultades y potencialidades de las izquierda Revolucionaria Dominicana.  

Con un plan y accionar coordinado, la izquierda podría multiplicar en forma a exponencial sus 

capacidades de intervenir en toda y cada uno de los escenarios que nos plantee el proceso social, 

económico y político de la sociedad dominicana.  

La Unidad en la Diversidad subordinada a un proyecto estratégico claro de construcción revolucionaria, 

es la clave para coherencia nuestra intervención en las rebeldías Crecientes que se multiplican en el 

territorio nacional, y en el próximo, o cualquier torneo electoral. 



Una línea estratégica clara que delimite el tipo de sociedad plenamente democrática y participativa que 

aspiramos, entendiéndola como proceso de construcción dinámica que dependerá por un lado de la 

conjugación de correlaciones de fuerzas nacional, insular y regional; y por otro lado de la articulación de 

una vanguardia conductora capaz de asegurar la direccionalidad de proceso de transformación que 

asimismo. 

 Esa vanguardia necesaria es posible articularlo con todos los recursos y el acumulado histórico que 

disponemos, incluida las diversas fuerzas y pequeños destacamentos que disponemos; así como esa 

cantera inmensa de militantes revolucionarios no estructurados, pero que al igual que todos 

mantenemos la convicción y determinación de contribuir a la superación de este ordenamiento burgués 

decadente.  

 

Félix Severino 

 

12 de abril del 2022 

Bienvenido Scharboy, 

Aunque he estado un poco al margen por la situación de salud de mi compañera  he leído todos los 

mensajes. Creo esta posición del MPT tiene un tinte vanguardista y sectario. En el fondo plantea que los 

sectores que mencionan se sumen a su posición.  

 

No se por qué hay temor a discutir con sectores organizados la situación y unidad del movimiento 

progresista. No entiendo esta posición planteada por el compañero Severino cuando desde el principio 

en este esfuerzo hay compañeros de esa organización integrados y promoviendo las cosas acordadas.  

 

Finalmente si no hay disposición de asumir compromisos de cara al encuentro del 12 de junio no tiene 

sentido haberse integrado. Esto es para asumir compromisos.  

Saludos. Bienvenido Scharboy.  

Militante de Izquierda Independiente. 


